

学校だより 校訓『明るく 本気で たくましく』

たけはら



平成30年9月3日 発行 第7号
小美玉市立竹原小学校 児童数 233名
電話 0299-47-0009
メール 510801@sch.ibk.ed.jp
URL <http://www.cityomitama.ibaraki.jp/takehara-e/>

～ さあ！2学期です～

長い夏休みが終わり、今日から2学期です。静かだった学校も、子供たちの元気な声で活気が戻ってきました。夏休みの間、子供たちは、様々な体験をしたことだと思います。これから的人生につながるといいですね。2学期は、1年間の中で1番長い学期です。学校生活において、さらに様々な体験を積み重ね自分を磨いていってほしいです。

2学期になってがんばりたいこと

2年1組 矢口 莉緒

わたしは、生活めん、学習めん、学校行じで、がんばりたいことがそれあります。生活めんでは、じぶんから大きなこえでいさつをし、1年生のめんどうをよく見たいです。

学習めんでは、算数のかけ算九九が出てくるので、しっかりと覚えて、かけ算九九をスラスラ言えるようにしたいです。また、国語と算数の月れいテストで、ぜんぶ百点をとれるようにがんばりたいです。

さいごは、学校行じです。ふれあいしゅうかいでは、歌やダンスがあるので楽しみです。また、じぶんたちでいねかりをしたお米で、早くおいしいおもちをたべたいです。もう一つ楽しみにしていることは、1年生との校外学習です。2年生では、はじめての校外学習なので、何をやるのか楽しみです。さらに、1年生とおべんとうがたべられるのでワクワクしています。



2学期にがんばりたいこと

5年1組 小川 心南生

楽しい夏休みが明けて、とうとう2学期が始まりました。ぼくは、2学期にがんばりたいことが4つあります。1番目は、いさつです。ぼくは登校した時、校長先生にいさつされたのに、いさつをできないことがたくさんありました。このままでは、周りの人人に会った時にいさつができなくなってしまうので、さわやかマナーアップ運動に参加して、いさつをする心がけたいです。

2番目は、先生の話を聞くことです。勉強の時間に、話を聞かない時があって、何回も先生に質問するときがあります。それに、先生に「分かりましたか」と聞かれて、分かったふりをしてしまう時がありました。これでは勉強の意味が分からなくなるになってしまうので、分からないことは、はずかしがらずに、はっきりと言えるようにしたいです。

3番目は、読書の冊数を増やすことです。ぼくは、1学期、読書をしようという思いが少なかったです。それに、読書をしても、学習カードに書かないことが多かったです。読書をすると漢字の読み仮名や国語の授業でも役に立ちます。なので、これからは、学校だけで読書をするのではなく、家でも読書の楽しさを知り、冊数を増やしていくみたいです。



4番目は、忘れ物をしないことです。ぼくは、1学期忘れ物がとても多かったです。忘れ物した日は、友達に見せてもらっていました。忘れ物だけではなく、えんぴつをけずっていない時もあり、学校でけずっていることがあります。このようなはずかしい思いをしないためにも、準備が終わったと思っても、細かく確認したいです。

このようなことを2学期でかんべきにし、低学年のお手本になるようにがんばって、りっぱな5年生になりたいです。

5年生「小美玉市自然教室」(8/2~8/4)

毎年、夏休みには、5年生が、国立赤城青少年交流の家において、2泊3日の宿泊学習行います。今年度は、小美玉市内の野田小・玉里小・玉里北小・玉里東小と合同で実施しました。「自然とふれあうこと」「集団生活で必要なことを学ぶこと」「友達をたくさんつくり交流すること」等をねらいに、暑さに負けず、しっかりと生活してきました。特に2日目の登山においては、約2時間、山を登り、頂上へたどり着いた「達成感」を味わいました。下山後の昼食は、特においしかったことと思います。



PTA奉仕作業お疲れ様でした。(9/1)

小雨の降る中の作業となりましたが、おかげさまで、きれいな校庭がよみがえりました。子供たちのためにありがとうございました。保護者の中には、当日、来られないとのことで、8月30日に草刈りをしてくれた方もいました。温かい奉仕の心に、大変感銘を受けました。本当にありがとうございました。



齋藤先生が学校に戻ってきました。(9/3)

産休・育休（子育て）のため、お休みをしていた養護教諭の齋藤恵美子先生が2学期から学校に戻ってきました。竹原小学校児童の健康で安全な生活のために尽力いただきます。

2学期からがんばります。
どうぞ、よろしくお願ひします。

